

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:31

PAG - 1 -

Miércoles 13 de Abril de 2005

Honduras



Nicaragua cobra impuesto a Honduras

El gobierno de Nicaragua aplica desde este lunes un impuesto terrestre de 20 por ciento por el tránsito vehicular en las aduanas internacionales, dijo ayer en la Cámara Legislativa el diputado Bernardo Rivera. La sorpresiva medida ha provocado la paralización del transporte con mercadería hondureña con destino a otros países y que debe atravesar el territorio del vecino país.

Las aduanas de El Guasaule, en Choluteca, y El Espino, del lado de El Paraíso, estaban paralizadas ayer porque los transportistas hondureños se niegan a pagar el 20% de impuesto sobre la carga, agregó.

El Salvador

El Diario de Hoy

Reducen los salarios del Estado nica

Firme. Los funcionarios no podrán usar celular o tarjetas con fondos del gobierno

En una medida sin precedentes en la región la Asamblea Nacional de Nicaragua aprobó ayer una nueva ley que rebaja el salario a todos los altos cargos del Estado, incluido el del presidente de la República. La legislación, cuyo texto fue leído por la primera secretaria del parlamento, María Auxiliadora Alemán fue aprobada por 60 votos de los 91 diputados del órgano legislativo

Bush y las izquierdas latinoamericanas. (Joaquín Villalobos)

“Nada fortalece más a Fidel Castro y a Chávez que la confrontación con las derechas, y nada los incomoda más que enfrentarse a quienes los cuestionan desde la misma izquierda.

El problema de Latinoamérica era estar fuera de las prioridades estadounidenses, sin embargo, Peter Goss, director de la CIA, declaró recientemente que el ciclo electoral de 2006 ha creado “focos potenciales de inestabilidad”, peligro de infiltración terrorista y “amenazas” para la seguridad de EE.UU. Se menciona a México, Nicaragua, Venezuela, Bolivia, Ecuador, Perú, Haití, Colombia y a personajes como Daniel Ortega, Hugo Chávez, Evo Morales y, por supuesto, Fidel Castro. La creencia de que Reagan derrotó al comunismo no tiene fundamento. Lo que volvió insostenible el modelo autoritario soviético fue el largo y paciente proceso de tolerancia y competencia pacífica que encabezó la izquierda socialdemócrata europea. En el proceso de construcción de una cultura democrática, los dominados y excluidos están pasando de la resistencia a la responsabilidad y ese proceso no puede ser armónico. Es necesario ganarle terreno a la izquierda conservadora, pero nada fortalece más a Fidel Castro y a Chávez que la confrontación con las derechas, y nada los incomoda más que enfrentarse a quienes los cuestionan desde la misma izquierda. Las críticas de la intelectualidad y los escritores o las condenas de Amnistía

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:31

PAG - 2 -

Internacional son más poderosas que los anticastristas de Miami, éstos en realidad colaboran con Castro. Nadie ha puesto en más aprietos a Daniel Ortega que Herty Levites, el ex alcalde del FSLN de Managua. La izquierda, cuando es madura y eficiente, es tolerante y puede poner a las fuerzas del mercado en función del interés colectivo. En Chile, Argentina, Colombia, Panamá, Uruguay, Venezuela, Nicaragua, Bolivia, El Salvador, Guatemala, Ecuador, Cuba, República Dominicana y todo el continente, las izquierdas, o están en el gobierno, o son la mitad del poder, o están luchando contra su propia ortodoxia e inmadurez, pero en ningún lugar son débiles“.

Costa Rica



Rabino "Dios todopoderoso" resultó ser una mujer impostora

ACAN-EFE. Elohim Gebor, un presunto rabino autoproclamado "Dios todopoderoso", quien hacía supuestos milagros en Costa Rica tras el pago de dinero, resultó ser una mujer de origen nicaragüense, informó hoy una fuente oficial.

El caso se puso en evidencia tras una investigación del Canal Siete de la televisión local, según la cual el "milagroso judío", quien decía ser la reencarnación de Dios y que con sus manos curaba enfermedades por 30.000 colones (64 dólares), es en realidad Ileana Zambrana Pineda.

Retiro de exenciones tributarias de la prensa

Sandinistas retroceden en ley contra medios

Daniel Ortega promete revisar los alcances de ley para mejorar recaudación

AFP. El máximo dirigente del opositor Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN, izquierda) de Nicaragua, Daniel Ortega, anunció ayer que su partido dará marcha atrás en el Congreso con una ley que afecta a los medios de comunicación.

Tras reunirse el lunes con directores y propietarios de medios, Ortega dijo que su bancada en el Congreso revisaría los alcances de la denominada *ley Arce*, que fue impulsada por el diputado sandinista Bayardo Arce.

Reparto de cargos en Corte de Justicia

Los partidos Liberal y Sandinista, que controlan la mayoría de escaños en el Congreso, designaron ayer como magistrados de la máxima instancia del Poder Judicial, para un período de cinco años, a cuatro abogados afines a sus posiciones políticas, informó una fuente legislativa.

En todos los casos, los nombramientos fueron aprobados por amplia mayoría de votos (entre 75 y 77 de los 91 diputados que integran el Congreso), anunció el presidente legislativo, René Núñez, del sandinismo.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:31

PAG - 3 -

Panamá



Ticos bloquean frontera a nicaragüenses

Transportistas de Costa Rica y Nicaragua bloquearon el paso por Peñas Blancas, frontera entre ambos países, a los vehículos de carga en protesta por un impuesto de 20% al flete que cobra el Gobierno nicaragüense.

La presidenta de la Cámara de Transportistas Unidos de Costa Rica, Marjorie Lizano, informó ayer a ACAN-EFE que en el lado costarricense hay cerca de mil camiones estacionados y que las pérdidas por el retraso son millonarias.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua